

Comunicado de prensa

1.297.530 de firmas recogió su movimiento Imparables

Claudia López inscribió su candidatura presidencial: “Colombia está urgida de que pongamos la casa en orden, cuidemos a la gente y logremos que la vida por fin nos alcance”

Bogotá D.C., 10 de diciembre.- Claudia López presentó hoy ante la Registraduría 1.297.530 firmas que recogió a lo largo de su recorrido por más de 200 municipios durante los últimos seis meses.

“Empieza un nuevo capítulo y las mujeres somos las protagonistas de esta transformación” señaló la aspirante presidencial durante la entrega de la documentación que la acredita como candidata a la Presidencia de la República.

Desde junio la precandidata inició un recorrido abordo de la Imparable, el carro casa específicamente diseñado para la campaña política y con la cuál recorrió la mayoría de los departamentos del país. Pero la travesía también incluyó trayectos en lancha por los principales ríos del país y en avioneta para llegar hasta la Amazonía y la Orinoquía, zonas raramente visitadas por los políticos en campaña.

“Gente berraca es lo que vimos en todas las regiones y las decenas de municipios que recorrimos. Gente que madruga, que trabaja, que pesca, que siembra, que produce, que vende, que exporta, aún sin carreteras, sin agua, con apagones, con robos, en medio de balaceras, de corrupción y mucho abandono. Ellos no se amilanán, no bajan los brazos, no se rinden nunca!” destacó la aspirante presidencial.

López Hernández precisó que con su inscripción busca consolidar la socialdemocracia en Colombia, ***“una alternativa que trascienda caudillos, sectarismo y polarización y se concentre en cumplirle a la gente y dar soluciones concretas a sus necesidades: recuperar la seguridad, combatir la impunidad, y garantizar salud, educación, cuidado, trabajo y vivienda para todos los colombianos, de manera que haya equidad y justicia social, seguridad y justicia y crecimiento y desarrollo económico sin centralismo y corrupción en todas las regiones”***.



En su discurso, la candidata independiente explicó su visión sobre para la Colombia de los próximos años: *“Vengo a proponerles que hagamos algo grande y sencillo a la vez: que pongamos la casa en orden, que cuidemos la gente y que garanticemos igualdad en los bienes públicos indispensables para que la vida alcance”*.

En su presentación la candidata destacó el apoyo de los equipos de voluntarios que estuvieron al frente del proceso de recolección de firmas: *“Estamos convencidos en Imparables que este es el camino de liderazgo constructivo que espera de nosotros la ciudadanía para sacar a Colombia de las dificultades que atraviesa y para honrar el anhelo de cambio, calidad de vida y tranquilidad que expresan los colombianos en todas las regiones”* expresó la candidata presidencial independiente.

La candidata, ex alcaldesa, ex senadora, periodista e investigadora finalizó *“yo pongo mi historia, mi experiencia, mi trabajo sin descanso y mi determinación imparable para enfrentarme al que toque y sacar esta Colombia maravillosa adelante”*.

Sobre la candidata:

Claudia es una bogotana con una amplia trayectoria en la academia, el activismo, el periodismo y el servicio público.

Profesional en Finanzas, Gobierno y Relaciones Internacionales de la Universidad Externado, hizo una maestría en administración pública y política urbana en Columbia, fue becaria de Yale y culminó un doctorado en ciencia política en Northwestern University. Desde enero de 2024 es becaria en Harvard.

Muy joven se involucró como líder estudiantil del movimiento por la Séptima Papeleta que impulsó una votación ciudadana para la conformación de la Asamblea Nacional Constituyente que redactó la Constitución de 1991.

A mediados de los 2000 descubrió las estrategias electorales entre paramilitares y políticos en varias regiones del país y desencadenó lo que luego se llamaría la parapolítica, y fue una de las voces más críticas de la alianza del entonces presidente, Álvaro Uribe (2002-2010), con los parapolíticos y grupos paramilitares.

En 2014 fue una de las candidatas más votadas al Senado, desde donde promovió una agenda anticorrupción, de inclusión social, por la educación, el medio ambiente y la paz.



En 2019 fue electa como la primera mujer alcaldesa de Bogotá, cargo en el que se posesionó en 2020. Su mandato se caracterizó por el liderazgo en el manejo de la pandemia, y la recuperación del empleo después de la pandemia, sacando adelante la construcción del metro, y el plan de obras y oportunidades de educación, trabajo y cuidado para jóvenes, mujeres y familias trabajadoras y sus pequeñas empresas más grande en la historia de la ciudad.